

Exministra colombiana inauguró el año académico de la PUCV

Con la clase magistral "Educación Superior y Gobernanza: Desafíos y Oportunidades en un entorno cambiante", a cargo de la exministra de Educación de Colombia, María Victoria Angulo, se efectuó la inauguración del Año Académico 2024 de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, día en que también se conmemoró el aniversario 96° de la Institución.

En detalle, el acto académico se efectuó en el Salón de Honor de la PUCV, ocasión en la que el rector Nelson Vásquez recordó el sentido de visión de sus fundadores. "Esta comunidad universitaria se ha construido en el tiempo y ha generado un proyecto histórico", destacó.

"En su historia cada generación ha contribuido con lo suyo. Hoy contamos con estudiantes que nos interpelan en diversos ámbitos del quehacer universitario. Tenemos que acostumbrarnos a leer este contexto histórico, sin nostalgia del pasado, pero con gratitud a los que nos antecedieron y con una visión estratégica", reflexionó Vásquez.

En lo que respecta a la exministra, la expositora hizo un llamado a enfrentar un contexto dinámico marcado por la demanda de inclusión, calidad y relevancia; considerar desafíos de financiamiento con un enfoque que aumente la accesibilidad y reduzca la desigualdad en el acceso a la educación superior, evolucionar para responder a las necesidades del mercado laboral e innovar en la calidad de los programas para enfrentar un panorama competitivo internacional. 🌟

En lo que respecta a la exministra, la expositora hizo un llamado a enfrentar un contexto dinámico marcado por la demanda de inclusión, calidad y relevancia; considerar desafíos de financiamiento con un enfoque que aumente la accesibilidad y reduzca la desigualdad en el acceso a la educación superior, evolucionar para responder a las necesidades del mercado laboral e innovar en la calidad de los programas para enfrentar un panorama competitivo internacional. 🌟



MARÍA VICTORIA ANGULO REALIZÓ UNA CLASE MAGISTRAL.

educación superior, evolucionar para responder a las necesidades del mercado laboral e innovar en

la calidad de los programas para enfrentar un panorama competitivo internacional. 🌟